



hessische Film- und  
Medienakademie

Pressemeldung vom 20.01.2012

## **HESSEN BEIM BERLINALE-AUFTRITT DER HOCHSCHULEN**

Hessens Filmnachwuchs präsentiert sich zum ersten Mal im Kreis der bundesdeutschen Hochschulen bei den 62. Internationalen Filmfestspielen in Berlin. Beim Empfang der Filmhochschulen stellt die hessische Film- und Medienakademie (hFMA) das aktuelle Schaffen an den Hochschulen des hessischen Netzwerkes und talentierte Filmschaffende vor.

„Die hFMA zu Gast auf dem Berlinale-Empfang der deutschen Filmhochschulen - dies ist ein echtes Novum! Es entspricht unserem Ziel, unter dem Netzwerklabel hFMA die Leistungsfähigkeit der hessischen Film- und Medienausbildung auf Bundesniveau darzustellen“, erklärt Prof. Bernd Kracke, Präsidiumssprecher der hFMA und Präsident der Hochschule für Gestaltung Offenbach.

An dem „Empfang der Filmhochschulen“ am Dienstag, 14. Februar in der Landesvertretung Nordrhein-Westfalen, nehmen das hessische Netzwerk sowie sieben Filmhochschulen aus dem Bundesgebiet teil. Die hFMA bietet einen Infostand, und stellt 19 Kurzfilme und Trailer vor. Schwerpunkt des hFMA-Auftritts bei der Berlinale werden die HESSEN TALENTS 2012 sein. Die vierte Auflage der Screenings im European Film Market (EFM) richtet sich an Fachbesucher. Filme und Termine werden in der kommenden Woche vorgestellt.

(1214 Zeichen) - Kontakt: Anja Henningsmeyer , Tel: 069\_66 7 796\_911, henningsmeyer@hfmakademie.de